

Salta y Jujuy 5 D/4N

Día 1 - Salta

Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel.

Día 2 - City tour ciudad de Salta

Desayuno. City tour

Recorrido por los lugares turísticos de mayor atractivo de la ciudad: Catedral Basílica de 1855 y donde se encuentran los restos del Gral. Güemes, Centro Cultural de las Américas, Museo Histórico del Norte (Cabildo) con exhibiciones de arte sacro y con salas dedicadas a antiguas familias salteñas, Iglesia San Francisco, Convento San Bernardo y su vista panorámica de la ciudad, paso por el monumento Batalla de Salta (de la que participó Belgrano) y Parque 20 de Febrero, dirigiéndonos luego hacia las afueras de la ciudad visitando la villa veraniega San Lorenzo con su microclima subtropical y el Mercado Artesanal donde exponen artesanos de toda la provincia.

Día 3 - Día Completo Cafayate

Desayuno. Excursión de Día entero a Cafayate.



La excursión comienza en el hotel dirigiéndose hacia el sur de la ciudad de Salta por la ruta N° 68 hacia el corazón de los Valles Calchaquíes. Dueña de uno de los paisajes más impactantes de Argentina, la Quebrada de Cafayate o de las Conchas descubre una serie de formaciones naturales que resaltan en el camino como la famosa Garganta del Diablo, un cañón profundo y cerrado, cuyo final parece una especie de traquea que incita a subir.

Luego aparecen El Anfiteatro (una formación montañosa con una acústica que favorece hasta al menos entonado), El Sapo, El Fraile, El Obelisco, Los Castillos, cuyos nombres representan lo que parecen ser.

Los Médanos o Dunas, pequeños arenales blancos con composición de mica calcárea (mineral), seduce a los viajeros por las caprichosas figuras que forma el viento, sobre todo cuando se camina a la luz de la luna. Están ubicados a 178 kilómetros desde Salta ciudad. La majestuosa Quebrada de las Conchas, los médanos, la iglesia y las bodegas viñateras identifican a Cafayate. La ciudad está rodeada por un cinturón de viñedos. Cafayate tiene un estilo entre colonial y barroco de fines del siglo XIX. Frente a su amplia plaza están la iglesia parroquial y el edificio municipal.

Día 4 - Día Completo a Humahuaca (Jujuy)

Desayuno. Excursión de Día entero a Humahuaca.

En donde la cultura y el paisaje se conjugan armoniosamente, excursión de día completo , desde Salta hasta Jujuy por la ruta comercial, pasando por San Salvador de Jujuy , villas veraniegas de Leon , Yala hasta comenzar a transitar por la Quebrada de Humahuaca, circuito declarado por la Unesco "Patrimonio Natural y Cultural de la Humanidad. Pasando por los pueblos cargados de historia, costumbres como ser Volcán, Tumbaya hasta Purmamarca vista Panorámica del Cerro de los Siete Colores, visita de ferias artesanales. Siguiendo siempre por la ruta nacional 9 hasta el pueblo de Tilcara, recorrido de las Ruinas Arqueológicas del Pucara de Tilcara y el Museo Antropológico. Llegada a Humahuaca, recorrido del poblado , tiempo de almuerzo . De regreso se sigue el recorrido por la misma ruta hasta la ciudad de San Salvador de Jujuy, visita de la ciudad y regreso a Salta.



Día 5- Salta

Desayuno. Traslado al Aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

-
- Tarifas en pesos para Mercado Nacional
 - Tarifas sujetas a disponibilidad.
 - Alojamiento con Desayuno
 - Traslados y Excursiones en Servicio regular
 - No Incluye ingresos ni tasas de puerto
 - No incluye Aereos /Micro